



Del 10 al 16 de junio de 2024

“Con la mirada siempre hacia el acontecer artístico”

Fondo Cubano de Bienes Culturales

Feria Arte Para Papá

Constituye una oportunidad para acceder a bienes y servicios autóctonos, de primera calidad, altamente demandados por la población en esta fecha especial: calzado, confecciones textiles, mobiliario, cerámica, bisutería, fibras, piel, orfebrería, así como diseño y personalización de productos o espacios, a lo que se suman otras relacionadas con la ferretería, la decoración del hogar y los servicios gastronómicos, en aras de diversificar las ofertas de la empresa, en función de las necesidades utilitarias de las familias cubanas y a tono con las actualizaciones económicas del país. Callejón de la Calle Lorda, Santa Clara. 9:00 a.m.

Centro Provincial de Artes Visuales

Martes 11

Inauguración de la exposición colectiva "DREAMS" en el proyecto de desarrollo comunitario "Art Dreams". Calle Martí #19 entre Juan Bruno Zayas y Villuendas, a las 6:30 pm.

Jueves 13

Arte Popular en la Piedra Lunar. Inauguración de una pequeña muestra de arte naif. En esta oportunidad se exhibirán obras de la artista popular santaclareña Mónica Navarro. Proyecto Comunitario La Piedra Lunar. 4:00 p.m.

Viernes 14

Inauguración de la exposición colectiva "El barco de Teseo" con los trabajos de tesis de los alumnos del nivel medio de la especialidad de artes plásticas del CPEA. Galería Provincial de Arte a las 3:00 pm.

Peña del Centro Provincial del Libro y la Literatura "Sóngoro Cosongo" con la conducción de Lorenzo Lunar, Rogelio Rosales y el Dúo Alma Libre. Patio de la Galería Provincial de Arte a las 5:00 pm.

Sábado 15

Peña de bolero con el grupo "Notas del Ayer". Patio de la Galería Provincial de Arte a las 5:00 pm.

Centro Provincial del Libro y la Literatura

Viernes 14

Sóngoro Cosongo. Espacio conducido por el escritor Lorenzo Lunar quien invita a escritores a compartir con el público sobre su vida y obra, la actividad está amenizada por momentos musicales de destacados artistas del patio. Galería Provincial. 5:00 p.m.

Sábado 15

Doble Vía de Trova y Poesía. Espacio conducido por los escritores Ricardo Riverón Rojas, Adrián Luis Castillo y John Henry Cubero González quienes ofrecen presentaciones y ventas de diversos títulos, lecturas de textos y animación literaria con interpretaciones musicales para el público. Edificio 306 del reparto Vigía Sur. 10:00 a.m.

Consejo Provincial de las Artes Escénicas

Martes 11

Presentación de la obra "La noche de Tebas" por el grupo Estudio teatral con la Dirección de Yoel Sáez. Sede del grupo. 9:00 p.m.

Domingo 16

Presentación de la obra "El mejor lugar del mundo" por el grupo Guiñol de Santa Clara con la Dirección de Odelf Alonso. Sede del Grupo. 10:00 a.m.

Centro Provincial de Cine

Centro Cultural Cinematográfico Zafiros

Lunes 10 a viernes 15 y domingo 16 a las 2.00pm.

Tanda Joven

Infinity Pool es una película de terror y ciencia ficción de 2023 escrita y dirigida por Brandon Cronenberg. Es una coproducción internacional protagonizada por Alexander Skarsgård, Mia Goth y Cleopatra Coleman.

Lunes 10 a Viernes 15 a las 8.00pm

Noche de cine cubano

La Bella de al Alambra. La Habana, 1920. Rachel es una joven muchacha que trabaja como corista en una desangelada carpa. Sólo se le ofrece la oportunidad de ser prostituta, pero ella sueña con convertirse en una verdadera artista y en ser amada por un sólo hombre. El teatro Alhambra, un lugar sólo para hombres, se convertirá en su objetivo.

Bella del Alhambra, La (1989) Cuban movie cover

Jueves 13

Parque Cinema espacio cinematográfico caracterizado PARQUE DE MARTI Y LUIS ESTEVES, con a la exhibición de la mujer salvaje filme cubano del 2023 a las 8:00pm.

Sábado 15 y Domingo 16 a las 10.00am

Matiné infantil

Pinocho del 2023. Gepetto es un carpintero que vive solo y aislado, después de haber perdido a su hijo en la nostálgica Italia durante la Guerra, pero quien, cansado de su situación, decide crear a Pinocho, un niño de madera con el que intentará recuperar la felicidad.

El nuevo póster de Pinocchio confirma que estamos ante una ...Poster Película Guillermo del Toro's Pinocchio (2022)

Domingo 16

Plan B con Baby Sánchez y sus invitados a las 8.00pm.

Centro Cultural Cinematográfico Rotonda

Martes 11 a Domingo 16 a las 2:00 pm

TARDE CINE

Filme cubano Linea Roja: Un estudiante de pre-universitario, es acosado por un compañero de escuela; el centro del conflicto es una linda muchacha. Esta rivalidad va a agravarse cada vez más y originará consecuencias imprevisibles para las familias de ambos jóvenes...

Martes 11 a Domingo 16 a las 8:00pm

Noche en 3D

Maquinas Mortales.

Biblioteca Provincial Martí

Jueves 13

Café y Letras en la Poesía "Cantando a la Vida de Ramón Espinosa. Se realizará la promoción del libro "Cantando a la vida" de Ramón Espinosa y se dará lectura al poema Mi bandera en conmemoración al Aniversario 175 de la creación de la bandera cubana por Narciso López. Patio de la Biblioteca Martí. 10:00 a.m.

Centro Provincial de Patrimonio Cultural

Viernes 14

Nace un Titán. Charla con motivo natalicio de Antonio Maceo participarán como invitados cadetes de la Escuela militar Camilo Cienfuegos. Museo Tren Blindado. 9:00 a.m.

Cubano de Corazón. Conversatorio con motivo de la conmemoración del natalicio del Che dónde se comentarán datos importantes sobre esta figura histórica con miembros de la delegación mexicana. Museo Tren Blindado. 10:30 a.m.

Centro Provincial de Casas de Cultura

Viernes 14

Salón Anual Municipal de Instructores de Artes Plásticas. Espacio de análisis e intercambio y muestra de resultados de los instructores de arte de la manifestación en el municipio, con la participación de integrantes del Colectivo Plástico como invitados y presentación de alguna de sus obras. Lobby del Cine teatro de Camajuaní. 2:00 p.m.

Sábado 15

Encuentro de Talleres Literarios. Espacio que tiene como objetivo dar a conocer la obra literaria de los creadores del territorio caibariense. Casa de Cultura Manuel Corona, Caibarién. 9:00 a.m.

Cruzada Cultural. Como parte de esta Actividad se realizarán Competencias de cantos, rondas y secciones de participación con la participación del público infantil. Zona 17 (Zona en transformación), Placetas. 10:00 a.m.

AHS

Martes 11

Peña El Ojo Milenario. Peña literaria conducida por el escritor Yasmani González donde interactúan varios escritores, literatos y músicos de la provincia. Casa del Joven Creador, Santa Clara. 4:00 p.m.

Municipios

Camajuaní

Lunes 10

Peña Reflejos con el escritor Joel Sequeda. Presentación del solista José Santana, invitado el escritor Pablo Broche Damas. Extensión de venta por parte de la librería Andrés Cuevas. Salón de la Casa de Cultura Pedro Jiménez Hernández. 2:00 p.m.

Martes 11

Inauguración de la muestra del mes, dedicada a la historia del movimiento revolucionario en Camajuaní. Salón de Exposición del Museo Municipal Hermanos Vidal Caro. 10:00 a.m.

Miércoles 12

Retreta de la Banda Municipal de Conciertos. Parque Vidal. 10:00 a.m.

Jueves 13

Peña del Rock. Salón de la Casa de Cultura Pedro Jiménez Hernández. 10:00 p.m.

Viernes 14

Peña del Danzón Presentación del trío Puesta de Sol. Salón de la Casa de Cultura Pedro Jiménez Hernández. 10:00 p.m.

Sábado 15

Sábado del libro con el escritor e investigador Alejandro Batista López y los invitados Pablo Broche, Ernesto Miguel Fleites, Uzi. Portales de la librería Andrés Cuevas. 10:00 a.m.

Retreta de la Banda Municipal de Conciertos. Área del Parque Vidal. 7:00 p.m.

Domingo 16

Peña infantil Aprende y recreáte. Parque infantil. 10:00 a.m.

Manicaragua

Viernes 14

Actividad caracterizada Noche de personalidades dedicada al día de los padres con la presentación del solista Robertico Jiménez, Museo municipal a las 9:00 pm.

Sábado 15

Tarde mexicanas con la presentación de la solista Leyanet Medel, Casa de Cultura Carolina Valladares de Guinia de Miranda a las 4:00 pm

Noche bajo las estrellas con la presentación de Maritza Llerena en el centro recreativo los Paraguaitas de Manicaracagua, a las 9:00 pm.

Domingo 16

Música y más con la presentación del solista Robertico Jiménez. Casa de la Cultura Carlos Montezuma la Campana, a las a las 9:00pm.

Actividad Tarde tradicional con la presentación del trío Ocasión en compañía de los repentistas Antolin Martínez y Modesto Llanes. Casa de la Cultura Haydee Santamaría de Manicaragua a las 2:00 pm.

La programación de esta cartelera puede estar sujeta a cambios ajenos a nuestra voluntad.

Lamentamos las molestias que esto pueda ocasionarles.

2024

*** Oficina sita en:**

Máximo G. 3 entre Callejón Barrero y Marta Abreu. Santa Clara. Cuba.

Teléfono: +53 - 42 210766